DECLARATION DU CAMEROUN

Examen Périodique Universel de l’Allemagne

Jeudi, 09 novembre 2023

Merci Monsieur le Président/Vice-Président,

La délégation du Cameroun félicite l’Allemagne pour son brillant et riche rapport national de l’Examen Périodique Universel.

Monsieur le Président, les progrès en matière de promotion et de protection des droits de l’homme depuis l’examen du rapport au titre du troizième cycle, accomplis par l’Allemagne nous obligent à dire que ce pays se situe dans une dynamique positive.

Cependant la délégation camerounaise formule quelques recommandations ci-après :

1 - Renforcer la lutte contre toutes formes de discrimination raciale;

2 - Promouvoir l'inclusion sociale de toutes les composantes de la population;

3- Renforcer la protection des réfugiés et personnes migrants.

La délégation camerounaise souhaite plein succès à l’Allemagne dans ce processus d’Examen Périodique Universel.

Je vous remercie.












DECLARATION BY CAMEROON

Universal Periodic Review of Germany

Thursday, 09 November 2023

Thank you Mr Chair/Vice-Chair,

The Cameroonian delegation congratulates Germany on its brilliant and comprehensive national report on the Universal Periodic Review.

Mr. President, the progress made by Germany in the promotion and protection of human rights since the examination of its report under the third cycle obliges us to say that this country is in a positive dynamic.

[bookmark: _GoBack]However, the Cameroonian delegation would like to make the following recommendations:

1 - Reinforce the fight against all forms of racial discrimination;

2 - Promote the social inclusion of all sections of the population;

3- Strengthen the protection of refugees and migrants.

The Cameroonian delegation wishes Germany every success in this Universal Periodic Review process.

I Thank you. 
